学校だより NO.469

令和5年7月20日



〈横浜の教育がめざす人づくり〉 自ら学び 社会とつながり ともに未来を創る人 〈学校教育目標〉

大好き自分 大好きみんな ともに創る品濃の子

- ・知 生きて働く知 ・徳 豊かな心 ・体 健やかな体
- ・公公共心と社会参画・開・未来を拓く志

横浜市立品濃小学校 電話 824-0651 FAX 826-2183 URL https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/shinano/

今年の夏はどんな夏に

校長 世取山 実義

セミのなき声が例年より早く聞こえるようになりました。暑さが厳しく熱中症が心配な 日々が続きますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

7月9日からの2日間、6年生は日光修学旅行に出かけてきました。1日目は雨空が心配なため、戦場ヶ原ハイキングを取りやめ、足尾銅山、富弘美術館見学を行い、湯滝でアイスクリームを食べました。宿での「ふくべ細工体験」では、子どもたちは個性あふれる作品を作り上げました。2日目には、雄大な華厳の滝、輪王寺、日光東照宮の世界遺産の見学をしました。この2日間で6年生の子どもたちは仲間との活動を通してたくさんの経験をつむことができました。子どもたちからのお土産話はいかがだったでしょうか。

7月17日からの2日間、5年生は三浦宿泊体験学習を行いました。観音崎自然博物館では海での活動を通して、海の自然の素晴らしさを実感することができました。夜のキャンプファイヤーでは、一致団結して盛り上がり、素敵な時間を過ごすことができました。2日目の農業体験や長井漁港見学、魚さばき体験など、普段では経験する事ができないことを楽しんで学ぶ事ができました。

5年生、6年生ともに宿泊を伴う実体験を通し、仲間とのつながりや充実感を味わえたことと思います。今後の学校生活の中でも是非いかしてほしいと思いました。

7月21日から8月27日までの38日間の長い夏休みがいよいよ始まります。学校をしばらく離れて、ご家庭で過ごす時間が多くなります。引き続き、健康、安全には十分気をつけて、今年も素敵な夏休みを過ごしてほしいと思います。めあて・目標をもつと、1日1日が充実感をもって過ごせることと思います。子どもたちだけでなくご家族の皆様も一緒にめあて・目標をもってこの夏休みの期間を過ごされてはいかがでしょうか。また、7月29日(土)には、品濃小学校校庭を会場として「品濃町内会盆踊り大会」が久しぶりに開催される予定です。ご家族そろって地域行事に参加したり、夏休みにしかできないことに挑戦したりしてみてください。8月28日(月)に、心も体もひとまわり大きくなった子どもたちに出会えることを楽しみにしております。

保護者の皆様、地域の皆様、夏休み期間中も引き続き、子どもたちの安全安心のための ご支援ご協力をよろしくお願い致します。